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会 議 録 （ ２ ） 

議事の概要（経過）・決定事項 
 

 
 （１）景観緑地の指定について 
    ・新規に指定する景観緑地について、飯能市長より諮問した。 
     審議の結果、「異議なし」との答申を受けた。 
     
（２）その他 
   ・なし 

 
※  議事終了後、その他として「市職員による鳥獣被害対策隊の設置について」 

    及び「生ごみ処理器はんのうキエーロ購入費補助制度について」の報告後、 
質疑を行った。 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
 
 
 

 
 
 



会 議 録 （３） 

発 言 者 
 

発  言  内  容 

 １ 開  会（環境緑水課長） 
 ２ あいさつ（会長） 
 ３ あいさつ（市長） 
 ４ 議  事 
環境緑水課長  本日の会議案件につきましては、全て公開対象となります。 
 次に議事に移ります。議事進行は、会長にお願いいたします。 
議長 それでは、議題(1)「景観緑地の指定について」でございますが、市長より諮 
 問をお願いします。 
市長 ― 諮問 ―（終了後退席） 
議長 続きまして、指定予定箇所について事務局より説明をお願いします。 
生活環境・自然環境担当ﾘｰﾀﾞｰ  ― 担当より、資料に基づき景観緑地指定予定箇所について説明 ― 
議長  事務局から「景観緑地の指定について」の説明がございましたが、ご意見、 
 ご質問等につきましては、現地視察を終えてからお伺いします。 
 ＜現地視察＞ 
議長  諮問に関しまして、ご意見、ご質問等ございましたらお願いします。 
委員  今回指定されると残りは何㎡になりますか。 
生活環境・自然環境担当ﾘｰﾀﾞｰ   1,264,725 ㎡を区域としており、1,142,879 ㎡指定され、残りが 121,846 ㎡に 
 なります。 
委員  地権者は何名になりますか。 
生活環境・自然環境担当ﾘｰﾀﾞｰ  地権者は、残り 48 名になります。ただし、共有持ち分の土地もありますの 
 で、地権者が多くなっているものと思われます。 
委員 ③番は、以前に景観緑地指定後、所有者から指定を外してほしいと依頼があ 
 った指定地でしょうか。世代交代となり、改めて指定することとなったのです 
 か。 
生活環境・自然環境担当ﾘｰﾀﾞｰ  はい、そうです。 
委員 ③番を指定できた理由は何ですか。 
環境緑水課長 所有者に直接伺い、丁寧に交渉した結果、同意していただきました。 
委員  所有者にとってのメリットはありますか。 
生活環境・自然環境担当ﾘｰﾀﾞｰ   固定資産税相当額の補助金を交付させていただいております。 
委員 ②番を現地視察したところ、樹木の手入れをしたい印象を受けました。景観 
 緑地の整備や手入れはどのように行っていくのでしょうか。 
生活環境・自然環境担当ﾘｰﾀﾞｰ （資料）青色の区域については、西武鉄道株式会社で所有しており、枯木の 
 伐採や間伐など積極的に行っていただいています。民有地につきましても、所 
 有者の方へ声掛けをしながら、市としてもできる範囲で管理に携わっていきた 
 いと考えています。 
委員  是非、今後現地視察で行った②の場所もツーデーマーチのコースに入れてい 
 ただきたいと思います。（意見） 
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会 議 録 （３） 

発 言 者 
 

発  言  内  容 

委員  緑の基金の残額はいくらになりますか。 
環境緑水課長  基金として約 3,000 万円あり、その他に土地開発公社に 4 億円貸付けしてい 
 ます。貸付けは、年度ごとの契約で更新になります。 
委員  平成 28 年度の活用状況はどのようなものがありますか。 
環境緑水課長 緑のトラスト保全地や景観緑地の維持管理などへの充当を行っています。 
 特に、景観緑地は吾妻峡の散歩みちの維持管理に充当しました。また、平成 
 28 年度から景観緑地の所有者への補助金の原資に充当しています。 
委員  雨乞池周辺の間伐はどのように行っていますか。 
環境緑水課長  所管課の観光・エコツーリズム推進課が間伐したと聞いています。 
委員  山登りをして頂上が見えるということは良いことだと思います。景観を損な 
 う前に整備することがよろしいと思います。 
環境緑水課長 西武鉄道株式会社や観光・エコツーリズム推進課、環境緑水課、天覧山に関 
 わる方々で天覧山・多峯主山保全活用のための懇話会を行っています。今後も 
 引き続き実施し、情報共有を図り景観を損なう前に間伐等の対応を心掛けてい 
 きます。 
議長 ご質問等他にございますか。 
委員 ― なし ― 
議長 ないようですので、答申につきましては、異議なしということでよろしいで 
 しょうか。 
委員 ― 異議なし ― 
議長 それでは、事務局で答申の準備をお願いします。 
 ＜答申準備＞ 
議長 議題１「景観緑地の指定について」の答申が出来ましたので、確認を行いた 
 いと思います。（答申の写しを配付し事務局で読み上げ） 
 以上の内容で、環境審議会として答申させていただきます。この答申ですが、 
 後ほど、私から市長へ答申させていただくことでよろしいでしょうか。 
委員  ― 異議なし ― 
議長 続きまして、議題(2)「その他」でございます。事務局で何かありますか。 
環境緑水課長  特にありません。 
議長  委員の皆様から何かございますか。 
委員 ― なし ― 
議長  それでは、本日の議事を全て終了とさせていただきます。御協力ありがとう 
 ございました。進行を事務局に戻します。 
環境緑水課長  ありがとうございました。それでは、５ その他に移らさせていただきます。 
 その他につきましては、他部署の所管となりますが、環境に関わる事業のため、 
 情報提供させていただきます。 
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会 議 録 （３） 

発 言 者 
 

発  言  内  容 

 まず、「市職員による鳥獣被害対策隊の設置について」ご説明いたします。 
環境計画担当ﾘｰﾀﾞｰ ― 市職員による鳥獣被害対策隊の設置について説明 ― 
環境緑水課長  ご質問等ございましたらお願いします。なお、他部署が所管課となりますの 
 で、詳細ではなく概要になるかと思いますが、答えられる範囲でお答えします。 
委員  対策隊となる市職員は何名になりますか。また、従事する内容はどのような 
 内容でしょうか。 
環境緑水課長  3 月 15 日まで農林課で希望者を募集し、70 名程度と聞いております。内容 
 は把握しておりません。 
委員  地域との連携も必要となるかと思いますが、地域ボランティアとの連携は行 
 いますか。 
環境緑水課長  地域との連携は必要になるかと思いますが、まずは、市職員が積極的に地域 
 に出ていき、地域の状況を確認し、対応していくこととなります。いずれは地 
 域の方と連携して実施していくこととなるかと思います。 
委員  わな設置は市職員が行うのですか。設置から処分まで、お願いすればしても 
 らえるのですか。 
環境緑水課長  最初から市職員のみによる捕獲は難しいと思います。実施していく中で、意 
 識の高い職員がわな免許を取得するなど、段階的に行っていくものと考えられ 
 れます。まずは、地域の方々からの情報を得て、現場に向かい、追い払い等を 
 行うことになるかと思います。 
委員 鳥獣保護法を改正しないと、鳥獣被害は軽減されないのではないでしょうか。 
環境緑水課長 鳥獣保護法は、鳥獣保護管理法に改正され、現状は保護のみではなく管理も 
 重視しています。 
委員  市職員は銃免許も取得する予定ですか。市内にはゴルフ場が 8 箇所あり、銃 
 による事故が懸念されます。 
環境緑水課長  市職員は、銃免許ではなく、わな免許を取得すると聞いております。 
委員  ゴルフ関係者の間では、銃を用いた有害鳥獣捕獲に反対をしている方が多い 
 ように思います。プレイヤーが事故に遭うのではないかと懸念しております。 
委員  ゴルフ場では銃による発砲が禁止されていますので、現状ではそのような事 
 故は発生しないと考えられます。 
環境計画担当ﾘｰﾀﾞｰ 環境緑水課では、有害鳥獣捕獲の許可事務を担っており、安全性の確保を確 
 認してから許可しています。市職員向けの説明会では箱わなを使用すると説明 
 がありました。止めさしは、狩猟免許を持った方に行っていただきます。 
委員  イノシシやニホンジカは、鉄砲でないと捕獲は難しいかと思います。（意見） 
委員  白子にある狩猟団体と協力して行う等考慮していただきたい。（意見） 
環境緑水課長  その他に質問等ございますか。 
  ― なし ― 
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会 議 録 （３） 

発 言 者 
 

発  言  内  容 

環境緑水課長  ないようですので、次に移ります。「生ごみ処理器はんのうキエーロ購入費 
 補助制度について」ご説明いたします。 
環境計画担当ﾘｰﾀﾞｰ ― 生ごみ処理器はんのうキエーロ購入費補助制度について説明 ― 
環境緑水課長  ご質問等ございましたらお願いします。なお、所管課ではないため、お答え 
 できる範囲でお答えします。 
委員 （資料）キエーロの種類がいくつかありますが、一番好評なものはどのタイ 
 プになりますか。 
産業環境部長 サイズ小は、ここで初めて作ります。サイズ大であると置き場所がないとい 
 う方がいらっしゃいましたので、様々な用途に合わせられるよう作りました。 
 補助制度は平成 29 年度より始まります。 
委員  耐久年数は何年になりますか。 
産業環境部長  10 年程度と聞いております。 
委員  虫は発生しないのでしょうか。 
産業環境部長  はい、虫は発生しません。においも出ません。 
委員  どのように使用するのでしょうか。 
環境計画担当ﾘｰﾀﾞｰ  土は、処理を加えていない畑にあるような黒土を使用します。水を加え土と 
 生ごみを混ぜいれて使用します。最後に土を被せます。 
委員  生ごみ処理器はんのうキエーロは、はんのう市民環境会議生活環境部会で取 
 り組んでいたものですか。 
環境計画担当ﾘｰﾀﾞｰ  はい、そうです。 
環境緑水課長  他に質問等はございませんでしょうか。 
  本日は、皆様の慎重審議により全ての議事が無事終了いたしました。誠に 
 ありがとうございました。 
 ６ 閉  会（副会長） 
   
 午後３時１５分終了 

 議事のてん末・概要を記載し、その相違ないことを証するためここに署名します。 
     年   月   日 
 
       議 長 の 署 名                    
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